
PROJET : REVALORISATION DU SITE DES ANCIENS GARAGES DU M.T.Q. 

 

Je me présente Line Boivin résidente de la rue Poincaré, j’adore mon quartier c’est un 
endroit où il fait bon vivre et je ne voudrais surtout pas perdre cette tranquillité. 
D’ailleurs mon mari et moi avons choisi cette maison car elle est située sur un cul‐de‐
sac. 

Selon moi l’arrondissement d’Ahuntsic devait au départ consulter ses citoyens pour 
éviter la grogne généralisée. En discutant avec des résidants de ma rue j’ai pu constater 
leur colère et leurs inquiétudes face à ce projet. Ils craignent aussi le prolongement de 
notre rue jusqu’au boulevard Henri‐Bourassa.  

Je m’inquiète de la circulation si 3000 personnes vivent sur ce petit bout de terrain, 
l’heure de pointe serait catastrophique. 

Je m’inquiète de la problématique des « lanceurs de balles de drogue » qui utilisent des 
arbalètes pour lancer leurs projectiles dans la cour de la prison. Ce projet encouragera‐t‐
il le crime organisé à acheter des condos au 12ième étage pour y lancer leurs balles à tout 
moment ? En passant j’ai moi‐même été victime de ces gens sans scrupules et nous 
devons maintenant cadenasser les portes de notre cour. Est‐ce que M. Musto avait 
réfléchi à tout cela ?  

Construire un projet d’habitation sur ce terrain n’est pas une mauvaise chose, plusieurs 
personnes veulent vivre en ville mais je crois sincèrement que la hauteur des futurs 
édifices ne devrait pas dépasser 4 étages. C’est important de respecter l’harmonie de ce 
quartier qui est composé majoritairement de maisons unifamiliales. 

Je demande à la ville de faire un plan d’urbanisme pour ce terrain.  

Je réclame un moratoire sur le projet déposé par le promoteur Musto tant et aussi 
longtemps qu’un plan de développement du secteur n’a pas été défini. 

 

Line Boivin 
Bruno Da Soghe 
 

 

 




